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学校教育目標

磨き合う
学ぶ糸中 心の糸中 鍛える糸中

校長 三浦 力
学校に子供たちの明るい声、元気な姿が戻ってきま

した。笑顔で挨拶をしてくれる子供たちの様子を見て、
夏休みに大きな事故もなく充実した日々を送れたのか
と、心から嬉しく思います。保護者、地域の皆様に見
守られ、随所でご協力いただき感謝申し上げます。
さて、夏休みは有意義に過ごせたでしょうか。夏休

みと言っても、「サマースクール」「三者面談」「新チー
ムでの部活動」「上級学校見学」「特別講習（受験勉強）」
等、『あっ』という間に過ぎてしまった感じがするので
はないでしょうか。
そんな夏休みに活躍した「糸中生」は、
○学校総合体育大会関東大会
陸上競技男子走り幅跳び ８位入賞
○学校総合体育大会県大会
陸上競技男子走り幅跳び 第３位
同出場
卓球個人

○８街区夏祭りで和太鼓、フラダンスを披露してくれた生徒は１５名
多くの皆さんが、大会や地域で活躍してくれました。
２学期は、「英語弁論大会」「１・２年生の新人体育大会」「市内駅伝大会・小中陸上大会」「２年生の

職場インタビュー」「生徒会の役員選挙」「糸中祭」「市内音楽会」等々、たくさんの行事があります。活
躍するのは２６６名の「糸中生」の皆さん一人一人です。期待しています！

ところで、この夏休みに特別な体験・経験をすることができましたか。先生は、夏休み中に「北海道
・道東」へ行ってきました。初めて訪れた土地だったので、たくさんの期待がありました。ヒグマを見
たり、キタキツネと顔を合わせたり、エゾシカ親子が近寄ってきたり、天然記念物の丹頂鶴やオジロワ
シと遭遇したりとドキドキ・ワクワクの旅でした。その旅の途中、釧路でたまたまお会いした方と話を
していたら友人が埼玉・春日部市にいるというのです。高齢の一人暮らしだから心配しているとのこと
でした。私は、ボランティアで休日に一人暮らしや高齢の方のところへふれあいに訪問しています。そ
んな取組を知るはずもない人からプレゼントをいただいた気分でした。自らの信念として続けているこ
とを後押ししてくれたと強く感じました。
これからの時代を生きる皆さんは、たくさんの判断しなければならない場面がやってきます。その日

のために、身に付けてほしい３つのことを紹介します。
１つ目は、「自分を知り、自分で決められる力」を身に付けよう
２つ目は、「どんな場面でも、やり抜く力（グリッド）」を身に付けよう
３つ目は、「一流のコミュニケーション能力」を磨こう です。
自分を成長させることができるのは自分だけです。先生方はお手伝いをすることはできますが代わる

ことはできません。親も同じです。

３年生の皆さん、いよいよ進路を決定する時期に来ました。後ろを振り返っても何も変わりません。
しかし、まだ先を変えることはできます。２年生の皆さん、これからは「糸中の顔、いや心臓」です。
皆さんの頑張りが糸中を益々飛躍させます。１年生の皆さん、行事を通して着実に一歩ずつ成長してく
ださい。
「糸中生」全員が２学期を有意義に過ごし、確実に一歩大きく成長することを願っています。

身 に 付 け て ほ し い ３ つ の 力 ～ 一 流 を 目 指 し て ～身 に 付 け て ほ し い ３ つ の 力 ～ 一 流 を 目 指 し て ～

日 陽 行 事 予 定 我が家の予定
８月
26 金 始業式
27 土
28 日
29 月 発育測定 避難訓練
30 火 給食開始 40×6 三郷市英語弁論大会
31 水 生徒評議委員会 専門委員会
９月
1 木 ハイパーカゴスタ⑤
2 金 3年東部地区学力検査② 2年実力テスト

PTA役員会14:00～ 理事会15:00～
3 土
4 日
5 月
6 火 ４０×６
7 水 小中連携体験授業 (5校時+部活動見学 )
8 木 ハイパーカゴスタ⑥
9 金 学校公開日
10 土 学校公開日 月曜日課
11 日
12 月 振替休業日
13 火 全校集会 (新人戦壮行会 ) 読み語り3年・特支
14 水
15 木 新人体育大会地区予選会
16 金 新人体育大会地区予選会 3年租税教室
17 土 新人体育大会地区予選会テニス
18 日
19 月 敬老の日
20 火 読み語り2年 新人戦予備日 ４５×６
21 水 新人戦予備日
22 木 ハイパーカゴスタ⑦ ふれあいデー
23 金 秋分の日
24 土
25 日
26 月
27 火 災害伝承プロジェクト2年 読み語り１年
28 水 食育指導2-1、2-2
29 木 ハイパーカゴスタ⑧ 食育指導2-3
30 金 生徒評議委員会 専門委員会

※今年度の運動会は１０月１５日 (土 )に彦糸中学校単独での開催
を予定しています。

彦糸中さわやか相談室の利用について

子育てのいろいろな悩み 気軽にお電話下さい
６月のスクールカウンセラー勤務日は、

2、9、16、23、30日の木曜日です。
◎さわやか相談室直通電話

０４８－９５８－１２１３
◎ＳＣ・稲川貴大／相談員・我妻知子

生徒数
２６６名

１年 ８５名
２年１０３名
３年 ７８名

祝関東大会ベスト８
8月10日(水)に神奈川県のレモン
ガススタジアム平塚において第50
回関東中学校陸上競技大会が開催
され、3年生の 選手が男子
走り幅跳びで出場しました。
選手は大健闘し、６m52cmの大
記録でベスト８入賞を果たしました。
おめでとうございます。

地域貢献部の活動
7月10(日)おもしろ遊学館で地域
貢献部がドリーム教室の講師を務
めました。小学生を対象に布芝居
を使って読み語り
を行いました。
絵がとてもきれい
で小学生が物語に
集中していました。
7月30日(土)、
みさと団地八街区の夏祭りに地域
貢献部が参加し、フラダンスと和
太鼓を披露し、お祭りを盛り上げ
ました。多くの人が楽しみました。



1学期を振り返って代表のことば
1学期の終業式は放送により行いました。代表の生徒たちは1学期の生活を振り返るとともに2学期に良いスタートを
きるため夏休みの充実を誓いました。
一学期を振り返って 生徒会代表

明日からは夏休みですが、ケガのないようにしましょう。そして、生活習慣を崩さないように過ごしましょう。

一学期を振り返ると、一年生は４月に入学をして、小学校とは違って新しい教科や部活動で最初は慣れないこと

がたくさんあったでしょうが一学期の生活を通して彦糸中にも慣れたと思います。勉強も部活も両立できるように

これからも頑張ってください。二年生は先輩となり何を意識したでしょうか。後輩と接する時間が一番多いのは部

活動ですが、三年生が引退して部活を引っ張っていくのは二年生に変わりました。また、二学期に入ると部活動だ

けではなく他のことについても二年生が中心になるので、夏休みに心構えをつくっていきましょう。三年生は彦糸

中学校の最高学年として一学期どのように生活しましたか。彦糸中学校を創り上げていくのは今の三年生です。二

年生のお手本となるようにこれからも尊敬される三年生でいましょう。部活動も終わりいよいよ受験勉強がスタートします。夏休

みは一年生、二年生の学習の総復習をしましょう。また、サマスタに参加する人は、わからなかった問題、入試問題など、授業中

質問できないことをたくさん質問しましょう。皆さん、二学期に向けて夏休みもメリハリをつけて生活し、宿題はなるべく早く終

わらせ夏休みを楽しみましょう。

一学期を振り返って １年

入学してからあっという間に三ヵ月が過ぎました。長かったようで短かった一学期、私はいろいろなことを感じ

ました。まずはじめに、自分自身についてです。わたしは小学６年生のころに転入してきました。小学校にも慣れ

ないまま中学校に入学してきたため、友達関係や勉強に不安がありました。ですが、自分が思っていたより一年生

や先輩、先生方は優しく声をかけて頂いたり、私が勉強で悩んでいたら理解するまで教えて下さったおかげで毎日

充実した日々を送れました。とても感謝しています。

次に、学年の良い所と改善点についてです。一年生は温かい学年です。どんな時も声をかけてくれたり、クラス

が違っても優しく話しかけてくれたり、自然と仲良くなれます。ですが、忘れ物が多かったり、親しみから言葉遣

いや接し方が少し乱暴になったりするところは、今後の課題だと思います。言葉遣いもしっかり意識し、直すこと

ができれば、青学年一人一人が安心し、学年を大事にして今まで以上に優しく温かなクラス、学年になっていけると思います。

私も注意しなければいけないことはしっかり注意し、当たり前のことをやり通し、この学年をさらに良くするため、二学期以降、

いろいろなことにチャレンジし、毎日頑張っていきます。

一学期を振り返って ２年

私は、二年生になって大きな目標を立てました。それは「いろいろなことにチャレンジする」という目標です。

実際に私はこの約四か月間、沢山のことに挑戦しました。その中でも、特に印象深かった経験は、学校総合体育大

会に出場させていただいたことです。初めは不安ばかりでとても緊張しました。しかし、先輩方から多くのアドバ

イスをいただき、落ち着いて練習通り打つことを意識したら、ベスト８まで勝ち残ることができました。すごく嬉

しかったと同時に、あと一歩で県大会に行けたかもしれないという悔しさも強く胸に残りました。なので、新人戦

では、技術面でも精神面でもより一層成長し、引退してしまった先輩方の分まで頑張っていきたいです。そして学

校総合体育大会に出場して学んだ経験を生かしてチーム全体を引っ張っていきます。

また、部活動以外にも、勉強面にも力を入れて取り組みました。昨年度より、授業での挙手回数を増やし、授業

に主体的に参加することを心がけました。すると、学習内容への理解が深まり、テストでも安定した点数がとれるようになりました。

二学期も継続していきたいです。

いよいよ夏休みが始まります。部活面でも勉強面でも、夏休みはとても重要な時間です。今の気持ちを緩めることなく、日々の

練習や学習を欠かさずやるようにしたいです。一学期と同様、二学期も失敗を恐れずチャレンジすることを大切に、さらなるレベ

ルアップへと繋げていきたいです。

一学期を振り返って ３年

長いようで短かった一学期が終わります。三年生の皆さんは受験生であり、彦糸中の最高学年として、一学期を

どのように振り返りますか。また、これから始まる約一か月の夏休みをどのように過ごし、二学期以降に生かして

いきますか。

まず、勉強面を振り返ります。今年、自分たちは高校入試を控えている受験生です。その中で、学校で行われる

定期テストはもちろん、東部地区テストや北辰テスト、各種検定といった「テスト」がすごく身近で重要なものだ

ったと感じます。それはもちろん、これからも変わらないと思います。だからこそ、この夏休みの時間の使い方が

すごく大切で、勝負の分かれ道だと思います。この夏休み、なんとなく一か月を過ごしてしまうのではなく、自分

の中で計画を立てて勉強を進めていくことが、大事たと思います。

勉強以外の面では、一つ大きな行事がありました。修学旅行です。この学年は、新型コロナウイルスの影響もあり、中学生になっ

て初めての宿泊旅行でした。普段の学校生活とは違い、わからないことも多く、最初は戸惑うこともありました。けれど、終わっ

てみれば、クラスや学年の絆がより深まった成功と言える修学旅行だったと思います。自分自身も一学期を振り返り、改めて、勉

強をしっかり頑張っていかないといけないんだと感じることができました。また、三年目の学級委員として、委員会活動など積極

的に取り組み、修学旅行でも実行委員長としてしっかり役割をはたすことができました。

ですが、様々な面で反省もありました。二学期は反省点を改善し、少しでも良くできるように、この夏休みで自分を今一度見つめ

直したいです。皆さんもこの夏休みを有意義な時間にしてください。

スケアードストレイト
自転車安全教室開催

7月4日(月)スケアードストレイト自
転車安全教室を開催しました。プロのス
タントマンの方に来校いただき、校庭で
迫力ある事故の再現シーンをたくさん見
せていただきました。生徒は「あらため
て交通ルールをしっかり守っていかなけ
ればという気持ちが強くなりました」と
安全への意識を高めていました。

CAP 暴力防止プログラム
ワークショップ開催

7月5、６日の２日間、様々な暴力か
ら自分の身を守る方法について学びま
した。授業を通して、虐待、体罰、性
暴力等について知り、班の仲間と話し
合いながら自分なりの回避の仕方を見
つけました。今回の講習会を通して、
意思表示の大切さや客観的に周りと自
分を比較
してみる
ことの大
切さを認
識しまし
た。

着衣水泳開催
７月7日(木)３年生は着衣水泳を行い

ました。服を着たまま、川や海に落ちて
しまったときに慌てずに対応するための
訓練として行いました。水の事故から命
を守るために必要なことがわかりとても
良い経験になりました。

ダスキン清掃講習会開催
7月8日(金)２年生は(株)ダスキン草加
の方々にお越しいただき、正しい清掃の
方法についてご指導をいただきました。
ほうきの掃き方や雑巾の使い方など、実
演を混ぜながら丁寧に教えていただきま
した。ほこりを立てない工夫等、細かく
ご指導いただきとても勉強になりました。

子供安全見守り講座開催
７日(木)１年生の生徒、保護者対象に
埼玉県ネットアドバイザー三郷市議会
議員の柳瀬勝彦先生をお迎えし、子供
安全見守り講座を開催しました。先生
のお話から、SNSの書き込み等には気
をつけなければいけないことが改めて
わかりました。学校と家庭の教育の大
切さについても触れてお話をしていた
だき、子供た
ちを社会全体
で見守る大切
さを知ること
ができました。

2年生自然体験学習開催
7月12日(火)２年生は自然体験学習で
茨城県のばんどうたろう猿島少年自然
の家に行きました。オリエンテーリン
グや飯盒などを行い、学年の結束を高
めました。

第１回学校評議員会開催
7月14日(木)第 1回学校評議員会を開催
しました。校長から学校経営方針や学校
の様子の説明を行い、
授業を参観していただ
きました。評議員の皆
さんからたくさん褒め
ていただきました。

学校総合体育大会出場
7月23、24日は熊谷市で陸上、25
日は所沢市で卓球の県大会がそれぞれ
開催され彦糸中生が健闘しました。


